



Camagüey- Una muestra sugerente, atractiva, colmada de ingenio y creatividad ponen a disposición del público camagüeyano estudiantes de primero a cuarto año de la especialidad de artes visuales de la Academia Vicentina de la Torre Recio.

Los salones de la Galería de Arte Universal Alejo Carpentier, ubicada en la calle Luaces, acogen la expo, resultado de la XXII edición del Salón del Estudiante, evento que protagonizan en cada noviembre los jóvenes educandos.

Con el arte y la creatividad como denominador común, según apuntan las palabras del catálogo a cargo del artista y profesor Carlos Goyes Possee, “la muestra visual se mueve desde lo convencional y académico hasta llegar a atrevidos intentos contemporáneos de decir, más allá (...) de lo meticulosamente concebido.”

Cerca de 50 obras, con una marcada prevalencia de piezas bidimensionales estarán en exhibición durante el próximo mes, en compañía de pinturas, grabados y elementos de composición mixta que revelan la inquietud conceptual de los noveles creadores.

De la provincia de Ciego de Ávila se alzó con el primer premio del Salón del Estudiante en su XXII edición, Lianna Cristina Arias y la obra Recuerdos; El Chiviplano, escultura instalativa de Alain Saladrigas conquistó el segundo escaño; mientras que Claudia Noguera obtuvo el tercer premio con la obra Vástagos.

Texto y foto: Claudia Artilles Díaz/ Radio Camagüey